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平成３０年５月１０日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成３０年５月１０日（木） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、福田、今越、百万、大西、池野 

１．議題 

①平成 30 年度教員懇談会の実施報告について 

②第一回連絡幹事会実施計画について 

③平成 29 年度決算報告について 

④経工会総会実施計画について 

⑤第二回連絡幹事会実施計画について 

⑥その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

①平成 30 年度教員懇談会の実施報告について 

 高木会長より、「平成 30年度教員懇談会は、4月 21日（土）12:30より、28号館 2階多目的

ホールにて実施した。出席者は、教員 5名（武市、倉島、松林、石原、北川 敬称略）、常任

幹事 7名（高木、福田、今越、宮元、長谷川、長井、池野）の合計 12名であった。会費は、

一律 2,000円を集金した。 

 議題は、研究室別学生名簿提出のお願い、連絡幹事選出のお願い、第一回連絡幹事会スケジ

ュール（5月 18日（金）正午）、終身会費徴収スケジュール、平成 30年度事業計画、異業種交

流会日程・講師選定案の 6項目を審議した。 

武市先生から、学生数報告（現１年生 58名、2年生 35名、3年生 50名）、学生名簿の準備

ができており齋藤先生から提示可能、冬の異業種交流会の講師は教員で相談して決めたいこと

を確認した。ただし冬・異業種交流会日程は入試日程と重複するため今後審議の上決定したい。 

懇親会は、各幹事のお世話により寿司、オードブル、ドリンクが揃えられこれらの料理を囲

み談笑し盛会のうちに終了した。」との報告があった。 

 なお、今回も教員の出席率があまりよくなかったため、来年度に向け日程や場所を審議する

こととなった。 

 

②第一回連絡幹事会実施計画について 

 高木会長から「平成 30年度第一回連絡幹事会を 5月 18日（金）正午から 21号館 503室に

て実施したい。教室は、齋藤先生に確保してもらってありie-partyへ告知済みである。経工会

からは、高木、今越、池野の 3名が出席予定、教員から齋藤先生、および学生の連絡幹事 7名

が出席予定である。当日、間に合えば経工会しおりは卒業見込み者数 68人分を持参する。」

との提案があり承認された。 

池野から「平成 30年度の連絡幹事および研究室別卒業見込み者の一覧は 5月 8日に齋藤先

生から入手済みである。すでに今越会計にも渡してある。今年度の連絡幹事はメーリングリス

トie-partyへ登録済みである。次回連絡幹事会の昼食として、学食へ人数分の弁当・茶の手配

と当日の資料を持参する予定である。」との報告があり承認された。 

 

③平成 29 年度決算報告について 

 今越会計より平成 29 年度の決算報告があり、百万監事から「すべて適正に会計処理がおこ

なわれていることを確認した。」との報告があり承認された。 
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④経工会総会実施計画について 

 高木会長から「穴水湾自然学苑から、昨年の事故を受け今年はサンセットセッションの実施

を遠慮してほしいとの連絡を受けた。これを受けてサンセットセッションは今年は中止とした

い。また、総会の開催場所を審議決定し、会報こぶしへ告知してもらいたい。」との説明があ

り、審議をした結果、当初穴水湾自然学苑での開催を検討していた総会は、会報こぶしの告知

原稿締め切り日の 5月 18日までには会場手配が間に合いそうにないため、やむなく総会を一

年延期することに決定した。会報こぶしには、総会延期の告知をすることを合わせて確認した。 

 

 

⑤第二回連絡幹事会実施計画について 

 宮元相談役より、「第二回連絡幹事会は、例年 ANA ホリディイン金沢スカイで行っていたが、

楽しみにしていた花火大会は今年から行われない。会場を審議してもらいたい。」との提案が

あり、審議の結果、事業計画を変更して日程を 7 月 21 日（土）とし、会場は 28 号館こぶし会

多目的ホールへ変更、開始時間は 12:00 準備、12:30 開始と決定した。次回幹事会で詳細を審

議することになった。 

 参加者は、連絡幹事7名および常任幹事とし、この時に終身会費を集金することを確認した。 

 

⑥その他 

なし 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を 6 月 4 日(月)18:30 から開催することを確

認し、散会した。 

 


